

**For Immediate Release**

**Children's Health Media Contact:**

Virginia Hock

214-537-2974

[Virginia.Hock@childrens.com](mailto:Virginia.Hock@childrens.com)

**UT Southwestern Media Contact:**

Russell Rian

[News@utsouthwestern.edu](mailto:News@utsouthwestern.edu)

**Children's Health y UT Southwestern inician la construcción del nuevo complejo pediátrico de Dallas y anuncian una donación de cien millones de dólares realizada por la Fundación Rees-Jones**

El inicio de la construcción y esta donación en apoyo al campus de cinco mil millones de dólares marcan una nueva era de atención pediátrica en el norte de Texas y más allá

DALLAS – 1 de octubre de 2024 – Children's Health<sup>SM</sup> y UT Southwestern Medical Center iniciaron hoy la construcción de un complejo de salud pediátrica de cinco mil millones de dólares, el cual reemplazará el actual complejo de Children's Medical Center Dallas. El nuevo complejo cuenta con más de 4.7 millones de pies cuadrados de construcción y gira en torno a un nuevo hospital pediátrico. El hospital, que se compone de dos edificios de doce pisos y uno de ocho, así como de una zona de atención más amplia, aumentará significativamente la capacidad hospitalaria, quirúrgica y ambulatoria a fin de satisfacer las necesidades de una de las áreas metropolitanas más grandes y de más rápido crecimiento en el país. El complejo se ubicará en la esquina de Harry Hines Boulevard y Paul Bass Way, frente al hospital universitario William P. Clements Jr. de UTSW.

“Durante más de 110 años, en Children's Health hemos buscado brindar la mejor atención disponible a las familias del norte de Texas, y los últimos 60 años lo hemos hecho de la mano de UT Southwestern. Nos estamos preparando para el tremendo crecimiento que se espera en la población pediátrica de la zona, y este nuevo complejo pediátrico reafirma nuestra promesa de que todos los niños de la comunidad tendrán la oportunidad de alcanzar sus sueños sin importar los desafíos que enfrenten”, aseguró Christopher Durovich, presidente y director ejecutivo de Children's Health. “El nuevo complejo pediátrico de Dallas será una luz de esperanza y recuperación para la generación actual y para las que están por venir”.

El norte de Texas está experimentando un crecimiento sin precedentes, y se espera que la población infantil y juvenil se duplique para el 2050. Está claro que se requiere urgentemente un sistema de atención pediátrica avanzada. Para satisfacer esas necesidades, Children's Health y UT Southwestern [anunciaron el nuevo complejo pediátrico](#) en febrero de 2024. Las nuevas instalaciones aumentarán el acceso a una gama completa de servicios pediátricos, desde la atención de rutina hasta los tratamientos más complejos, lo cual dará como resultado un centro único en su tipo para la investigación académica, la capacitación y la creación de herramientas tecnológicas que salvan vidas.

“Hoy es un día histórico para UT Southwestern y nuestro socio de larga trayectoria, Children’s Health. Juntos estamos esforzándonos por establecer un nuevo estándar de excelencia en la atención médica, la educación y la investigación pediátrica”, dijo el Dr. Daniel K. Podolsky, presidente de UT Southwestern. “Este revolucionario proyecto es el resultado de años de cuidadosa evaluación y colaboración. Nos da la oportunidad de satisfacer de manera más efectiva las necesidades de nuestra creciente comunidad y de ofrecer el mejor entorno posible para la atención de los pacientes pediátricos y el apoyo a sus familias”.

**Este complejo está diseñado exclusivamente para pacientes pediátricos y sus familias. Estos son algunos de sus aspectos más destacados:**

- 552 camas, quirófanos adicionales, un centro pediátrico de traumatología nivel I y una sala de emergencia con 90 consultorios y 24 salas de observación.
- Un centro de atención prenatal de casos complejos para la madre y el bebé con un puente que da acceso directo al Hospital Universitario William P. Clements Jr.
- Más de 20 acres de áreas verdes, que incluyen el [Pogue Park](#), senderos para caminar, vistas desde las habitaciones que contribuyen a la recuperación de los pacientes y un atrio al aire libre.
- Habitaciones privadas para pacientes cuidadosamente diseñadas para la comodidad de los niños y sus familias, equipadas con iluminación ajustable, un lugar para que los cuidadores duerman, sistemas de tecnología avanzada y ventanas de piso a techo que crean una fuerte conexión con el exterior para mejorar la estancia de todos.
- Ocho gimnasios de rehabilitación y terapia para las familias de los pacientes, incluso para quienes están inmunocomprometido.
- Trece salas de juegos diseñadas para distintas edades e intereses.
- Dos farmacias para el público, una tienda de jugos y licuados, tres cafeterías y área gastronómica.

**Una donación histórica de la Fundación Rees-Jones**

Hemos recibido una donación de cien millones de dólares de la Fundación Rees-Jones para el nuevo complejo pediátrico. Esta es la primera vez en Texas un organismo sin fines de lucro recibe dos donaciones de cien millones de dólares para una construcción, pues en mayo anunciamos otra donación por el mismo monto por parte de la familia de Jean y Mack Pogue. En la ceremonia de colocación de la primera piedra, Troy Aikman y Dirk Nowitzki, campeones deportivos y defensores de los niños, se unieron al histórico anuncio.

Para reconocer públicamente la donación de la Fundación Rees-Jones, el edificio central del nuevo hospital se llamará Rees-Jones Tower. Además de albergar habitaciones para pacientes y diversos servicios únicos, el edificio Rees-Jones albergará la entrada y el vestíbulo principales del hospital, así como las zonas de bienvenida para pacientes y sus familias.

“Valoramos muchísimo la relación que tenemos con Children’s Health y UT Southwestern, dos organizaciones que, tal como nosotros, buscan brindar atención médica de calidad a los más necesitados de nuestra comunidad, particularmente a nuestros niños y jóvenes que sufren de diversos problemas de salud”, dijo Jan Rees-Jones. “Nuestra familia agradece la oportunidad de participar en la construcción del nuevo hospital pediátrico y el complejo de Dallas, un centro que cambiará vidas, en nuestra comunidad y en todo el mundo”.

La Fundación Rees-Jones, fundada en 2006 por Jan y Trevor Rees-Jones, es un organismo privado que colabora con organizaciones sin fines de lucro, en el norte de Texas, África e India, para apoyar a la gente y mejorar su calidad de vida de maneras tangibles. La Fundación Rees-Jones ha apoyado desde hace mucho tiempo a Children's Health. En 2012 creó el Centro Rees-Jones de Acogida para Menores (Foster Care), que es la única clínica en el norte de Texas que atiende las necesidades físicas y emocionales de niños y jóvenes que han sido acogidos por el sistema de asistencia social. Hasta la fecha, la Fundación Rees-Jones ha donado a Children's Health más de treinta y cinco millones de dólares, y brinda atención y servicios a más de dos mil niños al año.

También ha donado más de diez millones de dólares a UT Southwestern desde 2016 para programas destinados a identificar el riesgo de depresión y trastornos del estado de ánimo en adolescente y a mejorar su salud mental.

“El apoyo de la comunidad es vital para que se pueda crear este nuevo y épico complejo pediátrico en Dallas”, dijo Brent Christopher, presidente de la Fundación Children's Medical Center. “Es imposible expresar del todo nuestra gratitud a la familia Rees-Jones, tanto por el ejemplo que han dado como por su abrumadora generosidad. Sus contribuciones fortalecen a toda la comunidad, lo cual beneficiará a más niños y familias de las que podemos imaginar”.

Para más información sobre el nuevo complejo pediátrico, visite [childrens.com/watchusgrow](https://childrens.com/watchusgrow) y [www.utsouthwestern.edu](http://www.utsouthwestern.edu).

Para recursos relacionados con de este anuncio, use este [Kit de medios descargable](#).

**Acerca de Children's Health:** Children's Health es el sistema de atención pediátrica número uno del norte de Texas y ha sido reconocido durante mucho tiempo como líder en salud pediátrica. Cuenta con dos centros médicos, uno en Dallas y uno en Plano, y con múltiples centros de especialidades. Junto con UT Southwestern, su colaborador académico, Children's Medical Center Dallas es considerado año tras año el hospital infantil número uno en el norte de Texas y está entre los mejores hospitales pediátricos de la nación, según U.S. News & World Report. Su compromiso con la excelencia y la atención excepcional en todos los campos de la pediatría ha logrado que las diez especialidades con las que cuenta estén clasificadas entre las mejores de la nación durante seis años consecutivos: Cáncer, Cardiología y Cirugía Cardíaca, Diabetes y Endocrinología, Gastroenterología y Cirugía gastrointestinal, Neonatología, Nefrología, Neurología y Neurocirugía, Ortopedia, Neumología y Urología.

Además, el personal de enfermería de Children's Health ha recibido la designación Magnet® durante los últimos catorce años, el más alto reconocimiento a la excelencia en enfermería. Children's Health ha sido nombrado uno de los mejores lugares para trabajar en 2023 por el Dallas Morning News y Energage, uno de los mejores lugares para trabajar por el Dallas Business Journal, y uno de los 150 mejores lugares para trabajar en el sector salud por el Becker's Hospital Review durante diez años consecutivos.

Para obtener más información y apoyar a Children's Health, visite [Childrens.com](https://childrens.com) o denos un like en [Facebook](#), siga a Children's Health en [X](#), [Instagram](#), [Thread](#), y [LinkedIn](#), y suscríbese a nuestro [canal de YouTube](#).

**Acerca de la Fundación Children's Medical Center**

Es el brazo de recaudación de fondos de Children's Health<sup>SM</sup>, uno de los sistemas de salud pediátrica sin fines de lucro más grandes y prestigiosos del norte de Texas. La fundación brinda apoyo filantrópico en conjunto con donantes individuales, organizaciones y corporaciones.

Estos fondos apoyan a Children's Health a mejorar la atención que ofrece, a descubrir curas y a construir una comunidad más saludable en todos sus complejos a fin de cumplir su misión: mejorar la vida de los niños. Todas las contribuciones que recibe la Fundación Children's Medical Center benefician directamente a los pacientes y sus familias, lo que garantiza la mejor atención y, en última instancia, la oportunidad de volver a ser niño.

Infórmese en [give.childrens.com](http://give.childrens.com).

**Acerca de UT Southwestern Medical Center:** UT Southwestern es uno de los principales centros médicos académicos del país. Combina investigación biomédica de punta con atención clínica y capacitación de primera. La facultad de esta institución cuenta con seis premios Nobel y veinticinco miembros de la Academia Nacional de Ciencias, veintidós miembros de la Academia Nacional de Medicina y catorce investigadores del Instituto Médico Howard Hughes. Dicha facultad, que cuenta con más de 3.200 miembros ha sido responsable de múltiples avances médicos y está comprometida a convertir sin dilación la investigación científica en nuevos tratamientos clínicos. Cada año, los médicos de UT Southwestern brindan atención en más de ochenta especialidades a más de 120.000 pacientes hospitalizados, atienden más de 360,000 casos en la sala de emergencias y supervisan casi cinco millones de consultas ambulatorias.